

Der stellvertretende Vorsitzende, Herr Montexier, stellte den Antrag der Internationalen Liste anhand der Vorlage vor.

Herr Pasaportis merkte an, dass er den Preis von 510,00 € für einen einzigen Programmpunkt als zu hoch empfände. Dieser könne auch auf zwei Programmpunkte aufgeteilt werden. Herr Klein antwortete, dass die Gruppe „Johns-Alive Drumms“ sehr bekannt sei und mit der Bereitstellung von 510,00 € bereits ein Sonderpreis gewährt worden wäre. Gute und sehr bekannte Künstler würden sich die jeweilige Tätigkeit auch entsprechend bezahlen lassen.

Der Integrationsrat beschließt aus seinem Etat den Programmpunkt „Johns-Alive Drumms“ in Höhe von 510,00 € zu finanzieren.

einstimmig bei zwei Enthaltungen